



Conférence Santé
en visio via Zoom
Mercredi 1 décembre 2021, 20 heures

Quels sont les liens entre les maladies bucco-dentaires et le corps ?

*Dr Vulliez, médecin stomatologue, homéopathe, acupuncteur,
Présidente Solidarité Homéopathie Lyon
Vice-présidente du G.L.E.M (Groupe Lyonnais d'Etudes Médicales)*

Les douleurs rhumatismales, les pathologies cardiovasculaires, les névralgies de la colonne vertébrale ou les modifications du système immunitaire, peuvent-elles avoir des origines au sein de la sphère buccale ?

Quelles solutions préventives et curatives nous proposent les médecines complémentaires ?

Tarif :

Inscription paiement en ligne sur le site www.solidarite-homeopathie.org

Adhérent : Gratuit – (sélectionner le produit « Adhérent Visioconférence Liens entre les maladies bucco-dentaires et le corps » - montant 0€).

Non adhérent : 10 euros – (sélectionner le produit « Non adhérent - Visioconférence Liens entre les maladies bucco-dentaires et le corps »- montant 10€).

Téléchargez et Gardez précieusement le lien fourni dans le PDF lors du paiement.
Un autre renvoi n'est pas prévu.

Adhésion annuelle SH 2021 : 30€ (15€ : étudiants et personnes en difficulté – 50€ famille)

Contact : 06 07 48 13 7 - shlyon@orange.fr